

REFUGIOS MÓVILES PARA LAS REGIONES DEL SUR Y NORTE DE ISRAEL

Una de las zonas más afectadas por la constante amenaza del terrorismo son los Consejos Regionales en el sur (Sdot Negev, Eshkol) y el norte (Karmiel, Hatzor Haglilit y más) que muchos de ellos están cerca de la frontera, pero no fueron desplazados de sus hogares.

La actual situación de seguridad en Israel sigue siendo muy tensa y alcanzó niveles sin precedentes. Una gran parte de las comunidades no tienen soluciones de protección en parte de las casas o en lugares públicos tipo sinagogas, parques y más.



EL PROYECTO

La amenaza de cohetes y misiles sigue siendo parte de la rutina de vida en las zonas del sur y norte de Israel y de ahí la importancia de brindar protección a los residentes. Los refugios móviles son clave para permitir a los residentes ponerse a cubierto en sólo unos segundos, incluso cuando se encuentran en la carretera o en lugares donde no hay refugio interior. Desafortunadamente, muchas comunidades faltan refugios protectores, que se necesitan desesperadamente para aumentar la sensación de seguridad en tiempos de emergencia y permitir a los residentes continuar con sus rutinas diarias.



\$13,500 por un refugio

1X2 Parte del estado

REFUGIOS MÓVILES PARA LAS REGIONES DEL SUR Y NORTE DE ISRAEL

LA NECESIDAD

El impacto de la sangrienta catástrofe del 7 de octubre de 2023 y la consiguiente guerra, el clima de tensión entre los residentes de las comunidades del norte de Israel, como Kiryat Shmoná, Rosh Pina, Mate Asher y Hatzor Haglilit se ha agudizado de manera significativa. Desde el 7 de octubre de 2023, miles de cohetes han sido lanzados sobre el norte de Israel, provocando impactos directos en zonas densamente pobladas, con profusión de heridos y cuantiosos daños materiales. El 18 de octubre pasado, se tomó la decisión de evacuar unas de las comunidades, Pero muchos regresaron a vivir por el norte y tras comunidades no fueron incluidos en el plan de evacuación y hoy en día están bajo de Fuego.



EL PROYECTO

Keren Hayesod está siguiendo de cerca la situación y ha lanzado una Campaña de Emergencia para abordar, en forma conjunta con las autoridades locales, las necesidades más urgentes en estas terribles circunstancias; garantizando que los refugios antiaéreos públicos cumplan con las normas de seguridad vigentes; que los hogares de los residentes estén a salvo de eventuales incursiones hostiles y saqueos; y que se satisfagan las diversas necesidades de seguridad, salud y bienestar de los residentes. Los residentes tienen actualmente acceso a refugios públicos. Sin embargo, muchos de ellos son inadecuados y requieren de costosas renovaciones para cumplir con los actuales estándares de seguridad.



\$13,500 por un refugio

1X2 Parte del estado